

# Puig se pronunciará en mayo sobre el esquí en la Vall Fosca

*El 'conseller' afirma que se ultima la declaración de impacto ambiental*

ALPICAT / CORBINS

La Mañana

El *conseller* de Medi Ambient, Felip Puig, afirmó ayer en Alpicat que la Conselleria tendrá listas las declaraciones de impacto ambiental de las nuevas pistas de esquí alpino en la Vall Fosca (Pallars Jussà) y de la ampliación de Baqueira-Beret hacia el Alt Àneu (Pallars Sobirà) el próximo mes de mayo.

El dictamen del Departament concluirá si éste es favorable o no a estos dos proyectos y en caso de dar una respuesta afirmativa deberá incorporar todas las medidas correctoras que crea oportunas para exigir que las cumplan las empresas promotoras.

Puig hizo estas declaraciones tras inaugurar la feria Ecojardí de Alpicat. También avanzó que durante el mes de mayo se conocerá quién es el nuevo presidente del Patronat del Parc d'Aigüestortes y que sustituirá en el cargo a Joan Vallvé.

Preguntado sobre la nueva traída de agua a Lleida desde Santa Anna, mostró su total apoyo al Consell Comarcal del Segrià respecto a que la ges-

tió y explotación de esta nueva infraestructura debe corresponder a los municipios y no a la Confederación Hidrográfica del Ebro (CHE).

Puig indicó que se promoverá la creación de una mancomunidad o consorcio donde estarán presentes Generalitat y Ayuntamientos para ocuparse de esta competencia.

## Traída de agua

De la polémica sobre la reintroducción del oso pardo en el Pirineo, remarcó que la decisión tomada por la Asamblea Nacional francesa no ha sido por el momento ratificada por el Gobierno galó. Sobre el programa *Life* referido a este especie animal hizo una valoración positiva y dijo que mientras esté en vigencia la Generalitat será "respetuosa" con el programa.

También anunció que uno de los objetivos durante este año es lograr mecenazas para la promoción de espacios naturales como Aigüestortes. Indicó que el estudio sobre nuevas áreas esquiabiles en Catalunya durará todo este año. Puig también inauguró la mejora de la acequia de Corbins.



MARC GARROFÉ

## Alpicat proyecta un centro de educación ambiental

**ALPICAT** · El alcalde de Alpicat, Pau Cabré, manifestó ayer tras la inauguración de la feria Ecojardí que este certamen monográfico sobre jardinería y ecología cada año va a más. Así, señaló que en la edición de este año hay cinco stands más que en la anterior. El Ayuntamiento quiere promover la creación de un centro de educación ambiental.

La Mañana  
16-4-00